



Nota de prensa

La Confederación Hidrográfica del Ebro y el Ayuntamiento de Benasque (Huesca) organizan una plantación de árboles en las riberas del Ésera con alumnos de primaria y secundaria

- La Confederación Hidrográfica del Ebro y el Ayuntamiento de Benasque (Huesca) han organizado para mañana, martes, 2 de diciembre, a partir de las 11:15 horas, una plantación de árboles con alumnos de primaria y secundaria en el paseo de ribera del río Ésera, entre Benasque y la urbanización Linsoles
- Esta actividad se enmarca en una Jornada educativa-medioambiental del Consistorio en el que, además, el jefe del Servicio de Estudios Medioambientales de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Alfonso Calvo explicará a los estudiantes la actuación de recuperación de flora y fauna que la Confederación ejecuta en el río Ésera y las obras que se han realizado tras las avenidas de 2013
- Se plantarán hasta 82 arces en una zona que ya se ha repoblado con 13.000 sauces y 1.200 abedules

DIA: Mañana, martes, 2 de diciembre

HORA: 11:15 horas

LUGAR: Punto de encuentro, puente de la carretera del río Ésera en Benasque, en la margen derecha del río, al comienzo del camino de la ribera (Huesca)